



Chers amis,

Hier, dimanche 23 février 2025, le Dr Jean Michel Badet a démarré son voyage pour l'autre monde.

Longtemps président du SNPH-CHU, notre ancienne dénomination, il avait pris la relève du Dr Jean Darnaud, notre président fondateur.

Médecin des Hôpitaux au CHU de Besançon, Chirurgien ORL spécialiste du cancer, vice-président de CME, conseiller ordinal, notre Président : cet homme modeste s'est trouvé partout où l'on avait besoin de lui.

Par son action, il a inscrit notre syndicat dans l'INPH et a su faire reconnaître l'apport nécessaire d'un syndicat transversal qui défende tous les PH quelle que soit leur spécialité. Inlassable, il se déplaçait à Paris comme dans les villes de CHU, pour rencontrer les ministres comme les PH de base. Après le traumatisme du COVID, il a su aider notre syndicat à rebondir avec des statuts mis à jour pour prendre en compte le caractère territorial de la médecine de demain et nous a légué le SyNPH. La perte du « CHU » de notre intitulé, loin d'être un abandon était une nouvelle ouverture. Après sa retraite, il a su nous accompagner, sans jamais s'imposer, par des avis pertinents répondant à nos questionnements.

Avec sa retraite, il s'était consacré à sa famille et aux auditeurs de RCF auxquels il partageait sa mélomanie.

Ce gentilhomme, toujours reconnaissable dans les manifestations à son chapeau à large bord avançant en tête des troupes va bien nous manquer ainsi qu'aux nombreux praticiens qu'il a aidés et accompagnés.

C'est aussi bien à mon titre personnel qu'au titre de notre... de son, syndicat, que nous présentons toutes nos condoléances à son épouse Catherine et ses enfants.

Pour le SyNPH et par délégation de ses membres, le Dr Pierre Rumeau, Président,